



COMUNICADO DE PRENSA

Idartes participará en el V Encuentro Iberoamericano de Educación Artística: LATIR, PULSAR, DEVENIR.

La Subdirección de Formación Artística del Idartes ha sido invitada desde el 28 de septiembre hasta el 1 de octubre de 2023 a Quito, Ecuador, para hablar sobre los diferentes programas de educación artística bajo la perspectiva de los derechos culturales en Iberoamérica.

Este año se realizará el [V Encuentro Iberoamericano de Educación Artística en Quito, Ecuador](#), donde participarán diferentes expertos tanto nacionales como internacionales, siendo, una propuesta para visibilizar los programas, enfoques y metodologías que se han venido gestando alrededor de la educación artística y de la garantía de derechos culturales, los cuales son escenarios posibles para fortalecer la construcción social en Iberoamérica.

La Subdirección de Formación Artística del [Instituto Distrital de las Artes – Idartes](#), en este caso, ha delegado a Jorge Armado Palacios Osorio para representar a la Entidad en este gran evento. Él hace parte del Programa Culturas en Común, como líder del Componente de Gestión Territorial y Comunitaria, además, es integrante del equipo transversal de gestión territorial, con este ha construido las primeras orientaciones del enfoque territorial de Idartes, licenciado en danza de la Universidad de Antioquia, productor cultural y vicepresidente de ASOADIZ organización que agremia a los artistas independientes de Zipaquirá, Cundinamarca. Ha trabajado por más de 7 años en gestión cultural de procesos comunitarios y en programas educativos, enfocado en el diseño, creación, ejecución y supervisión de modelos pedagógicos y proyectos que atienden problemáticas sociales, a partir de los lineamientos de política pública y garantía de derechos culturales.

La ponencia de Jorge Armando Palacios se enfocará en las perspectiva pedagógica y política pública de la Subdirección de Formación Artística – SFA y se titula “Ser y crecer con las artes en la vida cotidiana”, a través de la misma, se generará un diálogo para reconocer el trabajo que se ha realizado desde el Idartes. En especial, una mirada integrada de los tres programas de la SFA Crea, Nidos y Culturas en Común, que son de carácter territorial, y mediante los cuales se desarrollan apuestas significativas y conjuntas en materia de formación y mediación pedagógica, en el marco de la garantía de los derechos culturales en la ciudad de Bogotá. Todo ello, se genera a partir del

reconocimiento de la corporeidad, el juego, la memoria, la expresión creadora y el territorio, como una posibilidad para el cultivo de la sensibilidad y la construcción de mundo en lo que denominamos ciudadanos creativos y sujetos activos de derechos.

Tal como lo comenta, Leyla Castillo Ballén, “nos complace contarles que la Subdirección de Formación Artística del Idartes, ha sido invitada a participar en el V Encuentro Iberoamericano de Educación Artística, para poner en contexto los procesos de la Subdirección directamente con la ciudadanía en la ciudad de Bogotá.”

El evento iniciará el 28 de septiembre de 2023 desde las 3:00 p.m. y finalizará el 1 de octubre de 2023 a la 1:00 p.m.

Contacto de prensa:

Jennifer Rodríguez

jennifer.rodriquez@idartes.gov.co

(+57) 3204724261